
 
 

Minuta Reunión Plenaria  
Agosto 2023  

 

/ Organizaciones presentes 

(En orden alfabético) 

1. AMPAS. 
2. Observatorio de seguridad Vial MGP. 
3. Osse. 
4. Subsecretaría de Movilidad Urbana. 
5. Red Cuidarte+. 

/ Orden del día  

| Noticias publicaciones y eventos. 

| Proyectos en ejecución. 

| Jornadas Me Cuido y Te Cuido en el mes de las infancias. 

| Adhesión “5to Foro Argentino de la Bicicleta”. 

 

/ Desarrollo de la reunión  

| Noticias 

Dando la bienvenida a los presentes el Subsecretario de Movilidad Urbana Dante Galván, indicó que 
la reunión tenía como principal objetivo mantener la regularidad de los encuentros y le cedió la palabra 
a la Arq. Gabriela Funes Balza, Secretaria de la CASV, para la presentación de la misma. 

De esta forma, la Arq. Gabriela Funes presentó, como es habitual, el detalle de las noticias, publicaciones 
y eventos compartidos durante el mes. 

| Proyectos en ejecución 

A continuación hizo un punteo de los proyectos en ejecución, comenzando por el Informe de 
Asesoramiento respecto al Proyecto de Ordenanza “Regulaciones de circulación en VMP”. Al respecto 
señaló que en el mismo momento en que se estaba desarrollando la reunión, en el recinto del HCD se 
está tratando el tema, y la modificación al proyecto original, bajo formato de adhesión a la Disposición 
480 de la ANSV. Propuso una reunión específica para tratar este tema. 

Asimismo, señaló que se encuentra en proceso de ejecución el documento final del Informe de Gestión 
del Primer Semestre 2023 CASV que hubiera sido presentado preliminarmente en la última reunión 
plenaria abierta de julio. 

Presentó los proyectos que desde diversas instituciones miembro de la CASV se viene trabajando, 
puntualizando en la Dirección de Tesis de Grado de la carrera de Psicología “Vulneración de los límites 
de velocidad en vehículos motorizados. Estudio de caso antes y después de una modificación en la 
infraestructura vial del Corredor Norte de la ciudad de Mar del Plata”. Dicho trabajo, llevado adelante 
por investigadores del IPSIBAT se inscribe en el marco del proyecto y obra Corredor Norte que, de 
manera parcial, está llevando adelante el gobierno municipal. 

Al respecto el Subsecretario Dante Galván propuso mostrar con más detalle el proyecto. 

Así, la Arq. Gabriela Funes Balza, presentó brevemente el proyecto elaborado en la Secretaría de Obras 
y Planeamiento municipal puntualizando en el sector de ingreso al Parque Camet, en donde desde la 
Subsecretaría de Movilidad Urbana se asesoró. En tal sentido indicó que la obra en ejecución incluye el 
sector sobre el borde costero de la avenida, quedando para una segunda etapa de implementación los 



 
nuevos cruces peatonales. Señaló que la idea general de esta intervención, es establecer un límite físico 
y simbólico al tramo de ruta, contribuyendo a una reducción efectiva de las velocidades de 
desplazamiento. 

Tomando nuevamente la palabra, el Subsecretario Dante Galván invitó al Sr. Gustavo Parra de la Red 
Cuidarte+ a contar a los presentes el trabajo que viene desarrollando en materia de observación de la 
movilidad a través de las cámaras del COM. 

Al respecto el Sr. Gustavo Parra manifestó que su trabajo está orientado a, por un lado, realizar aforos 
viales y, por otro, a analizar causas de siniestralidad vial de acuerdo a los estándares fijados por la ANSV, 
y sobre esto último señaló que asimismo comparte las imágenes registradas con el Observatorio de 
Seguridad Vial. 

Por su parte, la Arq. Gabriela Funes Balza le consultó si tales causas incluían aquellas relacionadas con 
factores de infraestructura y actos inseguros, a lo que el Sr. Gustavo Parra dijo que sí. 

Incorporándose en la conversación la Sra. Alejandra Eguidi de AMPAS, mencionó que el Fiscal Garello 
convocó a la Asociación que representa para tratar, entre otros temas, una problemática que va 
creciendo en intensidad y que tiene que ver con los robos de vehículos, principalmente de neumáticos. 

Mientras que el Subsecretario Dante Galván comentó que, en el marco del día del peatón, que se 
celebra en el día de la fecha, le hicieron una entrevista en la recientemente inaugurada intervención de 
la Diagonal Pueyrredon y Av. Independencia,  y que era significativo ver cómo las personas, aún con 
infraestructura apropiada, continúan desarrollando actos inseguros. 

Sobre este tema, el Sr. Pablo Simoni, de OSSE, hizo referencia a cierta dificultad que hubieran 
detectado desde el organismo que representa en cuanto al correcto escurrimiento de agua de lluvia en 
tal punto.  

Como último de los puntos previstos en el Orden del Día, la Arq. Gabriela Funes Balza presentó un 
borrador de nota de adhesión a la Declaración de Interés Municipal de 5to Foro Argentino de la Bicicleta 
para su consideración entre los presentes, dándose por aprobado el borrador. Asimismo, señaló que en 
este marco la CASV tendrá participación activa en el Pre Foro a realizarse en Villa Victoria el 9 de 
septiembre próximo y propuso una reunión específica para tratar este tema. 

Mientras que el Subsecretario Dante Galván señaló que se está trabajando junto a AMPAS en el 
proyecto de construcción de una Ciudad de la Convivencia, similar a la del Jardín Municipal Nro1. 

Sin más temas que tratar se dio por concluida la reunión. 

  

/ Archivos adjuntos  
CASV. Plenaria Agosto. Documento de trabajo 


